

Med-Estates Azur Orange

6 Pièces

223 m²

Réf. 87196540

2 290 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieuse villa neuve d'une surface habitable de +/- 235 m2, proche du centre du charmant village de Grimaud dans un environnement calme et recherché. Cette villa contemporaine neuve incarne à merveille l'art de vivre provençal dans sa version la plus élégante. Offrant une vue panoramique imprenable sur les collines environnantes et le vieux village. La villa fait partie d'un petit domaine privé de 4 villas. Développée sur deux niveaux pour une surface d'environ 200 m², la villa séduit dès l'entrée par sa luminosité naturelle et l'ouverture de ses espaces de vie. Le salon, baigné de lumière ...

Spacious new villa with +/- 235 m2 living space, close to the center of the charming village of Grimaud in a quiet, sought-after environment. This contemporary new villa is the perfect embodiment of Provencal living at its most elegant. Offering breathtaking panoramic views of the surrounding hills and old village. The villa is part of a small private estate of 4 villas. Built on two levels, with a surface area of around 200 m², the villa is immediately appealing for its natural luminosity and the openness of its living spaces. The living room, bathed in light thanks to its many windows, boasts ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

